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（ 提 出 用
ていしゅつよう

） 

にほんごのうりょくしけん（JLPT）しけんかいじょうに 

いくまえに したの しつもんに こたえて ください。 

このかみを しけんかいじょうに もってきてください。 

しつもんに「はい」が あるときは かいじょうに こないでください。 

かいじょうで 「はい」が あることが わかったときは しけんを うけられない  

ことが あります。 

 しつもん 

 ・いつもよりねつが ある。                       □はい 

・のどが いたい、だるい。                       □はい 

 ・せきが でる、いきぐるしい。                     □はい 

・げりを している。（いつもまたはたべものにあたったいがいのりゆう）   □はい 

・あじが わからない。においが わからない。               □はい 

・しんがたコロナウイルスかんせんしょう（COVID-19）などのかんせんしょうに 

 かかっていてなおっていない。                     □はい 

・１１ 月
がつ

２２ 日
にち

 から １２ 月
がつ

５日
か

の あいだに  

しんがたコロナウイルスかんせんしょう（COVID-19）に かかっているひとと 

のうこうせっしょくがある。                       □はい 

 ・１１ 月
がつ

２２ 日
にち

 から １２ 月
がつ

５日
か

の あいだに かいがいから 

にほんに きた、または、きたひとと のうこうせっしょくがある。     □はい 

・ほけんじょから じたくたいきを しじされている              □はい 

・かぜを ひいている。（ながいあいだ）                   □はい 

・いっしょに すんでいるひとが うえの しつもんで「はい」が ある      □はい 

・いつもより からだの ちょうしが わるい。                          □はい 

 

□わたしは ぜんぶ「いいえ」です。 

 

                じゅけんばんごう                

 

                なまえ                     


